
 

投稿年月日 令和 3年 12月 28日 投稿者 市内在住 男性 

ご意見・ご提案

内 容 

 

 松本市長は別添長崎新聞記事は読まれたものと思います。核禁支持

の絶好の期会です。被爆県として長崎県下全首長がこの会合へ参加し

て核兵兵器絶対反対の声を世界へ轟かせる絶好の期会です。松本市長

におかれては県下首長の先陣を切って参加を表明すべきです。大物は

違いますね。 

 

回   答 

  

 ご提言ありがとうございます。 

 当該会合は欧州の自治体首長らが主体となるものであり、被爆国代

表として長崎・広島両市長へ参加要請があっていることから、本市が

会合への参加を表明する立場にはないと考えます。 

本市としましては、引き続き核兵器の所持・使用には断固反対する

とともに、核兵器の廃絶に向けた取り組みを進めてまいります。 
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